

Pressemitteilung

Bautzen, 11. Mai 2023

<u>Spendenplattform "99Funken" der Kreissparkasse Bautzen</u> feiert 4. Geburtstag

Ein Projekt auf 99Funken einzustellen, mitreißende Geschichten zu erzählen und die Menschen davon zu überzeugen, dass gesellschaftliches Engagement nur dank vieler Unterstützer funktioniert, ist nicht immer einfach. Aber es ist möglich und lohnt sich. Das zeigen die tollen Erfolgsgeschichten auf der Spendenplattform 99Funken der Kreissparkasse Bautzen.

Diese feierte am 07. Mai ihren 4. Geburtstag. In diesen 4 Jahren wurden für 43 Projekte mehr als 341.000 Euro gesammelt.

"Diese Summe ist der Wahnsinn. Wir als Kreissparkasse sind megastolz auf unsere Vereine und ihr Netzwerk. Es macht Spaß die Projekte zu begleiten, Sie zu unterstützen und am Ende zu sehen, dass das Projekt finanziell umgesetzt werden kann.", so Simone Bär, von der Kreissparkasse Bautzen.

"Ein ganz großes Dankeschön muss ich allen Vereinen und Ehrenamtlichen aussprechen, die den Weg über unsere Spendenplattform gehen. Ein riesiges Dankeschön auch an alle Unterstützer. Mehr als 2.700 haben die Projekte in den letzten 4 Jahren erfolgreich ans Ziel gebracht", so Simone Bär weiter.

Dahinter stehen Privatpersonen und Firmen, nicht nur aus der Region. Beteiligt war auch die Kreissparkasse Bautzen mit über 55.000 Euro aus ihrem Spendentopf. Mit diesem werden Unterstützungen zwischen 5 und 100 Euro bis zu einer bestimmten Summe verdoppelt.

Auf der Spendenplattform oder auch Crowdfundingplattform genannt, haben Menschen die Möglichkeit, sich für die Region stark zu machen. Sie können auf ihre Ideen aufmerksam machen oder andere Projekte unterstützen.

Seite 2 Pressemitteilung Mai 2023

Aktuell sammelt Tanzart e.V. für die Thanztheaterproduktion "Let's Talk". Es geht um den Dialog, dass wir übereinander reden und nicht mehr miteinander.

In Neukirch gibt es gerade 2 Projekte. Der Oberlausitzer Bergweg ist der einzige zertifizierte Fernwanderweg in der Oberlausitz. Der 128 km lange Weg schlängelt sich an der deutsch-tschechischen Grenze entlang und soll nun vom Töpferdorf Neukirch über Schmölln nach Bischofswerda verlängert werden. Damit sich aber jeder auch findet, werden Wegweiser benötigt. Dafür machen sich neben den Bürgermeistern auch die Motorsportfreunde Valtental e.V. stark.

Stark sind auch die Pferde vom Reit- und Fahrverein "Am Valtenberg" e.V. Viele der jetzigen Vereinspferde sind allerdings dem Rentenalter nahe und sollen zeitnah in ihren wohlverdienten Ruhestand geschickt werden. Der Umgang und die Bewegung mit dem Pferd fördern die körperliche Entwicklung der Kinder sowie deren Einfühlungsvermögen, selbständiges Handeln und Verantwortungsbewusstsein. Deshalb werden dringend neue Pferde für die Reitkinder benötigt.

Haben Sie auch ein Projekt in Ihrem Verein? Melden Sie sich an und profitieren auch Sie!

Mehr Informationen und Details sind unter folgendem Link ersichtlich:

www.ksk-bautzen.de/99funken

https://www.99funken.de/sparkasse/bautzen

Für weitere Informationen und Fragen:

Simone Bär, Öffentlichkeitsarbeit Tel.: (0 35 91) 3 56 - 6102 E-Mail: simone.baer@ksk-bautzen.de www.ksk-bautzen.de

w.ww.facebook.de/ksk.bautzen